

En un discurso dice

CHURCHILL

Que el porvenir del mundo depende de los EE. UU. y de Gran Bretaña

Londres, 9 — El primer ministro Churchill ha pronunciado un discurso durante el banquete con que obsequió a Lord Halifax, con motivo de su nombramiento como Embajador de la Gran Bretaña en Washington, la Asociación de Peregrinos, entidad de los norteamericanos residentes en Londres. Casi todos los ministros asistieron al acto. Se celebró éste en el hotel Savoy.

Churchill expresó en los siguientes términos las condiciones especiales de la misión que va a desempeñar el ex-Secretario del Foreign Office.

“Vamos a mandar a los Estados Unidos un enviado que proceda del propio seno de nuestro Consejo y que conozca todos nuestros secretos. En efecto, aun cuando como embajador que es no puede seguir perteneciendo al Gabinete de guerra, toma parte en nuestras reuniones y continuará haciéndolo durante algunas semanas antes de su viaje. Si conforme espero puede volver a Inglaterra en el verano para ser conmutado, asumirá entonces de nuevo todas las funciones y responsabilidades de Ministro de la Corona.

Luego declaró Churchill: “No será exagerado decir que el porvenir del mundo entero y las esperanzas de una civilización cuyas bases estén en la ética cristiana depende de las relaciones entre el Imperio británico y los Estados Unidos de América. La identidad de fines y la determinación que existe entre todas las naciones de habla inglesa señalarán antes que cualquier otro hecho, el mundo nuevo, que solo será posible a las generaciones y a los siglos venideros”.

Terminó diciendo: “Yo deseo ardentemente el que Halifax tenga éxito en su misión, que es tan importante como la más capital que la Monarquía haya confiado a un inglés desde hace muchos años” — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.936

Ceuta, Viernes 10 de Enero de 1941

Año VIII

UN SUPUESTO ATENTADO AL GENERAL ANTONESCU NO LE HA OCURRIDO NADA

Bucarest, 9. — Los rumores divulgados en el extranjero acerca de un supuesto atentado contra el General Antonescu, han sido desmentidos por los centros oficiales rumanos, en los cuales se declara que no hay la menor noticia de semejante hecho.

Se añade que los rumores en cuestión pueden ser obra de cierta propaganda tendenciosa, empeñada en presentar la situación rumana, bajo un aspecto desfavorable e inquieto. — EFE.

Otro incidente de FRONTERA

Fuerzas peruanas atacan a otras de El Ecuador

Quito, 9. — El Ministro de Negocios Extranjeros ha publicado una nota en la que se dice que varios aviones peruanos violaron el día 3 la frontera del Ecuador. Agrega que el 4, una patrulla de soldados peruanos atacaron un puesto fronterizo ecuatoriano.

La nota declara que el Gobierno está decidido a defender el país y su honor — EFE.

LA POLITICA NORTEAMERICANA EN LA GUERRA

LA “QUINTA COLUMNA” INGLESA, EN LOS EE. UU.

Berlín, 9. — “La quinta columna inglesa, actúa en los Estados Unidos”. Así titula el “Wolchester Beobaster”, una glosa relacionada con una información del “Daily Telegraph”, en la que el periódico inglés dice que solamente en Washington se encuentran quinientos representantes oficiales del Gobierno británico. Además, según el mismo periódico, hay en los EE. UU. más de mil técnicos quinientos inspectores y numerosos ingleses.

El “Wolchester Beobaster” hace constar que esta información demuestra involuntariamente que los Estados Unidos padecen una propaganda

El submarino «Derval» ha sido hundido

Así lo confirma una nota oficial

Londres, 9. — El Cuartel General de las fuerzas francesas libres comunica que el submarino “Derval” ha sido hundido por la acción del enemigo.

Desplazaban 1.110 toneladas, tenía una envergadura de setenta y cinco metros, e iba armado por diez tubos lanzatorpedos. — EFE.

LAS ELECCIONES EN

Se anuncia que el presidente Ortiz dimitirá otra vez

Buenos Aires, 9. — A causa de la agitación electoral en las provincias de Mendoza y Santa Fe y de que no siempre son respetadas las prescripciones legales, ha aumentado la tensión política en los medios gubernamentales y parlamentarios de la Argentina, después de las últimas fiestas del Año Nuevo. Los radicales exigen con urgencia que el Ministro del Interior adopte una decisión para hacer frente a los acontecimientos durante el periodo de elecciones. El se-

LA ARGENTINA

ñor Guachiato se ha mostrado dispuesto a adoptar esta decisión.

A causa de esta tensión circula en Buenos Aires los rumores más diversos, la mayor parte de los cuales se recogen por la prensa.

Se habla también de que el Presidente Ortiz, presentará nuevamente la dimisión. Asimismo se relaciona con la actual crisis política, el hecho de que haya sido reforzada la guardia del edificio del Gobierno y la personal del Presidente. — EFE.

HEROISMO DE UN SUBMARINO

Detalles de una acción interesante

Roma, 9 — Se poseen noticias de un acto de bravura llevado a cabo recientemente por un submarino. Es la unidad, perseguida por los cazas submarinos ingleses tuvo que sumergirse en la profundidad. En tal momento fue alcanzado por una bomba pesada y averiado.

El submarino forzado por las circunstancias emergió de nuevo entablándose un combate contra los cazas-submarinos. Cuando el buque italiano parecía haberse desembarazado de sus adversarios, apareció un crucero auxiliar inglés. El submarino torpedeó al crucero auxiliar, pero no había pasado todavía el peligro, porque una hora más tarde tuvo que sufrir violentos ataques efectuados por los aviones británicos.

El submarino finalmente, al llegar a cierto punto del Atlántico hundió un barco armado de unas tres mil toneladas. — EFE.

La pérdida del «Shakespeare»

Los supervivientes llegan a Portugal

Lisboa, 9. — Veintitrés supervivientes del vapor británico “Shakespeare” han sido desembarcados en un puerto de Portugal, después de haber sido recogidos en alta mar por otro barco mercante.

El “Shakespeare” fue hundido por un submarino a la altura del Cabo Verde. — EFE.

La primera mujer desde hace 52 años que muere en la guillotina

Burdeos, 9. — Ha sido ejecutada a la guillotina una mujer que había dado muerte a su madre y a su marido por medio del veneno. Desde hace 52 años es la primera mujer que muere guillotínada. — EFE.

ANTE EL PARTIDO CON PORTUGAL

Opinión de la Prensa portuguesa

Lisboa, 9. — La prensa portuguesa dedica sus comentarios al partido que se jugará en Lisboa contra el equipo español de fútbol.

Los Delegados portugueses preparan una afectuosa recepción a los españoles. Los diarios ponen de relieve que España, después de cuatro años vuelve a tomar contacto con las potencias europeas de fútbol y se pregunta si será ésta la primera victoria homológica de Portugal sobre España.

No se debe ser optimista pues en el

equipo español figuran algunos veteranos junto a elementos jóvenes de indiscutible valía.

Se espera batir un record de taquilla. Las localidades numeradas están ya agotadas. — EFE.

EL ARBITRO PARA EL PARTIDO

Madrid, 9. — Procedente de Milán ha llegado al aerodromo de Barajas, el señor Berlacino, que arbitra el partido que el próximo domingo se celebrará en Lisboa, entre los equipos español y portugués.

inglesa que sobrepasa con mucho a la de la gran guerra. Más que una quinta columna, es un ejército el que está en la actualidad en Estados Unidos, según declara el periódico. — EFE.

SUMMER WELLES Y MAISKY, CELEBRAN UNA CONFERENCIA

Washington, 9. — Summer Welles, Vicesecretario de Asuntos Exteriores, ha conferenciado largamente con el Embajador soviético Maisky. La conversación trató de las relaciones yankee-soviéticas. Aún no se han publicado detalles de la conferencia. — EFE.

OPINION DE LOS DIARIOS JAPONESES SOBRE EL DISCURSO DE ROOSEVELT

Tokio, 9. — Los diarios de esta capital comentan el mensaje de Roosevelt y dicen que el Presidente no ha ocultado sus intenciones de sacrificar sobre los campos de batalla a las democracias del mundo entero, hasta el agotamiento de los últimos recursos y todo ello con el único fin de defender desesperadamente a la plutocracia.

Roosevelt no vacila en su deseo de forzar a China y Grecia a defender esta causa de las plutocracias, pero los Estados Unidos no deben olvidar que un apoyo más intenso del régimen de Chungking por parte de los norteamericanos sería concepuado por el Japón como un acto de provocación a la guerra. — EFE.

SE PIDE A ROOSEVELT QUE CAMBIE DE POLITICA

Washington, 9. — La organización norteamericana contra la guerra American First ha enviado un telegrama firmado por sesenta y tres Padres de diferentes asociaciones religiosas, al Presidente de los Estados Unidos en donde se pide a Roosevelt que cambie su política extranjera agresiva y militante que conducirá fatalmente a la guerra y a la destrucción de las democracias.

Los firmantes se muestran contrarios a cualquier medida que pueda aumentar el peligro de que los Estados Unidos se vean envueltos en el conflicto. — EFE.

ALGUN DIA VERAN ALEMANES HASTA EN EL POLO

Washington, 9. — En los círculos políticos berlineses se califica de ridícula la noticia de Washington, según la cual un Senador demócrata había tenido ocasión de comprobar la existencia de agentes alemanes en Haití durante su reciente expedición a aquellas islas.

Añade la información que estos agentes tenían este territorio como punto de partida para una penetración en los Estados Unidos de la América del Sur.

(Pasa a la última página.)



ESTADIO MUNICIPAL

Domingo 12 3'30 tarde
EMOCIONANTE PARTIDO
 Correspondiente a la 3.ª división de Liga

S. C. BADAJOZ
 (CAMPEON DE EXTREMADURA)
CEUTA SPORT
 (CAMPEON DE MARRUECOS)
PRECIOS

Preferencia 8 pts.; Especial preferencia 4 pts.; General 3 pts.; Militares 2 pts.; Niños 1 pta.

NOTA. -- Los señores socios tendrán que abonar para poder presentarse en este encuentro 3 pesetas por la entrada de preferencia y 2 pesetas por la de general.

Hoy en Cervantes

A las 6,30 y 9,30

Exito apoteósico del espectáculo de ilusiónismo y sugestión del

Profesor ALBA

¡Algo sensacional y único!
 ¡Admiración de la humanidad!

Escuela Normal del Magisterio Primario de Ceuta

CONVOCATORIA EXTRAORDINARIA DE EXAMENES DE ENERO

Durante la primera quincena de enero podrán solicitar examen los alumnos Bachilleres acogidos al Decreto de 10 de Febrero de 1940 y los de los planes de enseñanza de 1914 y Cultural a quienes falten para terminar sus estudios una, dos o tres asignaturas. Si una de las asignaturas fuesen las Prácticas de enseñanza, acreditarán haberlas realizado durante el plazo reglamentario. Igualmente pueden solicitar matrícula los Maestros del Plan 1914 o Profesional a quienes falten el examen de Religión.

El pago de matrícula con derechos ordinarios será para los Bachilleres cursillistas y por cada una de las asignaturas el de ocho pts. de matrícula, cinco pts. de derechos de examen más cinco pts. en concepto de metálico abonándose la totalidad de estos derechos en metálico.

Los exámenes tendrán lugar (D. m.) del VEINTE al TREINTA Y UNO DEL CITADO MES.

Ceuta 31 de Diciembre de 1940.
 El Director Acctal.

JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPALES DE TETUAN AVISO

A disposición de quien justifique su propiedad se encuentra depositada en esta Junta una medalla (con decoración) hallada en la vía pública, Tetuán, 7 de enero de 1941.
 El Vicepresidente, F. L. de Guevara. — Rubricado.

DOCTOR L. NAVARRO DIAZ

MEDICINA INTERNA. - ANALISIS CLINICOS

Consulta de 3 a 5.

Teniente Arrabal, 3

EL PARTIDO DE TERCERA DIVISION DE LIGA DEL DOMINGO EN EL ESTADIO

S. C. BADAJOZ-CEUTA SPORT

Los aficionados ceuties van a tener ocasión de mostrar su entusiasmo el domingo a nuestro equipo campeón, que de manera tan formidable actúa en el campeonato de 3.ª División de Liga, acudiendo en masa al Campo del Estadio Municipal para tributar al Ceuta Sport, la ovación más fuerte y entusiasta.

Tócale venir a enfrentarse con el once merengue al Sport Club de Badajoz, conjunto que se está preparando concienzudamente ya que obtener un buen resultado a su favor, sería destacarse entre los mejores. No sabemos qué habrá de cierto en la presentación de elementos en el cuadro pacense pero lo que sí suponemos es que poco ha de conseguir en su visita porque nuestros muchachos quieren ganar para sostenerse en la cabeza del grupo.

Pero, en fin, eso el domingo lo veremos. Mientras piense todo aficionado en la obligación de acudir al Estadio el domingo, para rendir ese tributo de simpatía y admiración, al que con tanto afán ha logrado ser campeón de Marruecos, y que está poniendo todo su entusiasmo e interés, para elevar el fútbol marroquí a la altura que por su clase le corresponde.

Todavía no sabemos el once que presentará el campeón merengue, pero informaremos a la afición tan pronto como tengamos noticias de su alineación. Suponemos, no obstante, que enfrentará a los visitantes el mismo equipo que venció en La Línea a la Balompédica con la probable sustitución de Caído por Cheché, y, posiblemente, de encontrarse en condiciones, figurará Méndez de Ariete en la medular blanca.

CHE.

Junta de Economía, Industria y Comercio de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento del público que el precio a que deberá abonar la ración de aceite que contra cupón n.º 13 les será entregada por los detallistas, es el de 2'30 ptas. en lugar de 2'60 como por error se había publicado en este mismo diario.

Ceuta 9 de Enero de 1941.

EL PRESIDENTE

AVISO

Por el presente se ordena a cuantos detallistas cobraron a 2'60 pesetas la ración de aceite que contra cupón n.º 13 han entregado, devuelvan a los interesados la diferencia hasta 2'30 ptas. verdadero precio de dicho artículo.

Ceuta 9 de Enero de 1941.

EL PRESIDENTE

Profesor ALBA

No deje de acudir hoy a la despedida del genial

Profesor ALBA

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de artículos cuyo detalle, se halla de manifiesto en la Administración de este Establecimiento, se pone en conocimiento del comercio de esta Ciudad, y al que pueda interesar, que hasta el día 14 del mes actual, pueden presentar sus ofertas en pliego cerrado en esta Administración, todos los días hábiles de 10 a 13 hasta el indicado día 14 que se celebrará el concurso. El importe de este anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Ceuta 1 de enero de 1941.

El Administrador,
 Carlos Maestre.

V.º B.º

El Jefe Administrativo,
 Erculiano E. Matilla.

Academia Navarro

Alfau, 7. Teléfono 606

Clases de repaso de Bachillerato

El día 12 del enero quedará cerrada la matrícula para las clases de repaso, en este Centro.

Larache Automóvil S. A.

CONVOCATORIA

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los Sres. Accionistas de esta Sociedad, a Junta General Ordinaria, que tendrá lugar en el domicilio social el día 27 de enero de 1941 a las 10 horas con el siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.º — Lectura de la Memoria del 5.º Ejercicio 1940.
- 2.º — Aprobación de las cuentas de la Sociedad.
- 3.º — Aprobación del Balance e Inventario.
- 4.º — Elección del cargo vacante.
- 5.º — Aumento del Capital Social.
- 6.º — Propuestas de Sres. Accionistas.

Para tomar parte en las deliberaciones de la Junta, los Sres. Accionistas, deberán depositar con la anotación necesaria, las acciones que determina el art.º 15 de los Estatutos Sociales.

Larache 3 de enero de 1941.

El Secretario
 Ignacio Cantalejo.

V.º B.º

El Presidente
 José Gargallo.

Jefatura Provincial de Sanidad

Necesitándose un local de tres o cuatro habitaciones para instalar el Dispensario Antitracomatoso, se abre un periodo de quince días para poder presentar ofertas en esta Jefatura, calle Alfau, 7, indicando el alquiler mensual.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Ceuta 4 de Enero de 1941.

EL JEFE DE SANIDAD.

APOLO

CARTELERA PARA HOY

Sesión continua de 5'30 a 12.

ULTIMO DIA

CIFESA presenta a

Martha Eggerth en

CUANDO ME SIENTO FELIZ

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscríbase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A

ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD

Plaza del Centenario, 6
 SAN SEBASTIAN

HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA
 Número premiado en el sorteo de ayer el 162.

José María Borrás e Hijos S. L.

ALMACEN DE VINOS, ACEITES Y ALCOHOLES

Fábrica de aguardientes
 TORREFACCION DE CAFES
 Calvo Sotelo, 20.

Alquilase o véndese

por enfermedad del dueño y no poderlo atender, hermoso CHALET en RIO MARTIN, con siete habitaciones, cocina y demás servicios.

Tiene en total 1.700 metros cuadrados y plantados doscientos pies de viñedos.

Razón en la administración del FARO en Tetuán, calle Muley Hassan, número 1. Teléfono 6-2-6.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 5; defunciones, 1; matrimonios, 2.

ESCOPETAS GARANTIZADAS

marca "AVION"

Hilario Bartra. - Eibar (Guipúzcoa)

ANUNCIOS BREVES

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente Correos.

MATRIMONIO solo desea habitación confortable derecho cocina. Informes esta Redacción.

ALQUILASE habitación amueblada para caballero. Informes esta Redacción.

VENDO carretilla para almacén. Falange Española 23 int.º

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

CEUTA

Aviso importante

Por disposición de la Superioridad, nuevamente ha sido restringido el cupo de papel de que podemos disponer. Ello nos obliga a publicar durante el mes actual, solamente cuatro páginas diarias.

Por consiguiente, nos permitimos recordar a quienes nos favorecen con el envío de diversos comunicados que sólo publicaremos aquellos que revistan excepcional interés, y que estén redactados con la brevedad a que el limitado espacio de que disponemos obliga, y, siempre, por riguroso turno de entrada en esta Redacción.

NUEVO SERVICIO PRESTADO POR LOS AGENTES DE LA PLANTILLA DE POLICIA DE CEUTA

Nuestros lectores recordarán que hace algunos meses, fué cometido un robo en el camerino de la Virgen de África, habiendo desaparecido varias joyas y otros objetos de inestimable valor.

La policía de Ceuta, con el acierto tan habitual en ella, tras de improbos trabajos, logró ir localizando todos los objetos robados, que en varias veces fueron rescatados y entregados al Párroco del Santuario.

Sin embargo, la alhaja de mayor valor, una hermosa Cruz de platino con brillantes de gran tamaño, aun no había podido ser hallada.

Recientemente, pudo hallarse una pista, por lo que el Comisario Jefe de la Seguridad de la Zona y Plazas de Soberanía don Emilio Benzo, dió las oportunas órdenes al Comisario Jefe de la Plantilla de Ceuta don Felipe Martín para que fueran practicas determinadas diligencias, y este a su voz confió la delicada misión a los agentes don Joaquín Morón, don Angel Matres García y don Manuel Guzmán García.

Pronto tuvieron indicios de que la alhaja que se buscaba, había debido ser vendida por Carmen Saranova Leavilla, amante del autor del robo, de nombre Saturnino Cabezas y, yendo aún más lejos en sus averiguaciones, pudieron saber que la venta había sido hecha a una llamada María, que, al parecer, tenía en la plaza, una tienda de comestibles.

La tarea fué difícil y ardua, pero los celosos agentes de la plantilla ceuti, no desmayaron en su empeño, dando al fin con el paradero de la presunta compradora, que resultó ser María Fernández Naros de 33 años de edad, casada y con domicilio en la calle García número 16.

Personados en el domicilio mencionado, la preciosa alhaja fué hallada, manifestando María Fernández, que la había adquirido de una sirvienta que habita en la misma casa llamada Carmen Saranova, es decir, la misma sobre la que recayeron las sospechas desde un principio, por es-

tar amancebada con el autor del robo.

La compra la hizo en 185 pesetas, y el motivo de venderla según explicó a la compradora, era el tener que hacer un rápido viaje a Vigo, y, como es natural, afirma María Fernández que nunca podía imaginar que la alhaja pudiera proceder del robo hecho en el Santuario de la Patrona de Ceuta.

Rescatada la joya, fué requerida la presencia del farmacéutico de esta ciudad don Antonio Sancho, donante de la misma a la Santísima Virgen, el que inmediatamente la reconoció como efectivamente la auténtica Cruz que él había ofrecido a la Virgen de África.

Los agentes señores Morón González, Matres García y Guzmán García, han sido felicitados con efusión por sus Jefes, por el buen servicio prestado.

La joya en unión del acta levantada, ha sido remitida al señor Juez Militar que instruye el sumario por el robo efectuado en la Iglesia.

FALLECIMIENTO DE LA EXCMA. SEÑORA DOÑA DOLORES GUIX MARTI, VIUDA DE PERIS MENCHETA

Con gran retraso llega a nuestras noticias el fallecimiento de tan distinguida y respetable dama, acaecido en Barcelona días pasados.

Su muerte ha sido generalmente sentida, pues, la extinta gozaba de las simpatías de cuantos en vida fueron distinguidos con su amistad, por sus excepcionales dotes de afabilidad y numerosas virtudes.

Con tal motivo la familia Peris-Mencheta y nuestro querido colega "El Noticiero Universal", están recibiendo gran número de manifestaciones de pésame, a las que nos asociamos de todo corazón.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la joven señora doña María Luisa Orbaneja, bella esposa de nuestro gran amigo don Laureano Rubín Yedra.

NUESTRA MÁS EFUSIVA FELICITACIÓN. JUVENTUD DE ACCION CATOLICA. Circulo de estudios

Para mayor conveniencia de los asociados, los círculos de estudios se celebrarán en lo sucesivo los viernes, a las siete y media de la tarde.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo el Interventor de esta Principal de Correos don Angel Moreda Urbano.

Ayer se agravó en la enfermedad que padece la señora doña María Luisa Montel.

A ambos enfermos les deseamos mejoría.

EN EL CERVANTES

Con gran éxito debutó anoche en el Cervantes la compañía que dirige el Profesor Alba.

Resultó entretenida la primera parte a cargo de Tivolina. Los Mari-Manuel, Morucha y Linea Carstens, siendo muy aplaudidos los artistas en sus intervenciones.

La segunda parte a cargo del pro-

fesor Alba resultó interesante. Justificó la fama de que viene precedido, siendo lástima que por no guardar silencio alguna parte del público, no pudiera llevar a cabo los experimentos más interesantes, teniendo que dar preferencia a lo espectacular.

Sin embargo, dió patente pruebas de seguridad en sus trabajos de transmisión del pensamiento y en los de hipnotismo, que hicieron reír de buena gana al buen público ceuti.

EN APOLO

Apolo estrenó ayer, la comedia musical "Cuando me siento feliz", en la que Martha Eggerth hace gala de sus magníficas dotes de cantante.

De una trama sencilla y agradable y con muy lindos conjuntos de revista y bellísimas canciones "Cuando me siento feliz" es una película muy disfrutada e interesante.

VIAJEROS

En el vapor correo llegaron ayer a Ceuta, entre otras, las siguientes personas:

Don Julio Viciana García, industrial de esta plaza, procedente de Almería, don José Murieda López, Médico, procedente de Madrid para Tánger, don Manuel Roso Beza, estudiante, de Algeciras y don Juan de Diego Martínez, representante de Cifesa, de Sevilla.

Hoy salieron para la Península; el comerciante don Julio Azuara López para Cádiz, don Diego Carbonell León, Químico, a Córdoba doña María Fernanda Montero Ríos y Subirón también para Córdoba don Manuel Rovillo García, estudiante, a Granada, D. Ricardo Rodríguez Rivas, Médico, a Marchena, acompañado de su esposa doña Isabel Trujillo Santos y don Carlos Guerrero Rubio, estudiante, para Cádiz.

Procedente de Madrid y después de disfrutar el permiso que le fué concedido ha regresado a Ceuta el Agente de Policía, perteneciente a esta plantilla don Eustasio Castellanos de Mateos.

Nuestra bienvenida.

TETUAN

LA PASCUA DE AID EL KEBIR

La ofrenda al Patrón de la ciudad

A las doce de la mañana se verificó la tradicional ofrenda al Patrón de la ciudad Sid Ali El Mendri.

Con la asistencia de los distintos Gremios, Cofradías y otros elementos musulmanes portadores de sus banderas y estandartes, se organizó la comitiva que era portadora de dos hermosos toros, obsequió de S. A. I. el Jalifa y de S. E. el Alto Comisario y que fueron sacrificados con el ritual de costumbre ante el venerado Santuario del reconstructor de Tetuán.

Tanto a la ida como a la vuelta fué presenciado el paso de la vistosa comitiva, presidida por el Ilmo. señor Bajá Sidi Mohamed Achaax, por numeroso público.

Distribución de juguetes a los niños musulmanes

A las cuatro de la tarde se verificó el reparto de juguetes a los niños musulmanes en todas las escuelas urbanas, Medarsas y centros infantiles escolares, así como en el Asilo Gubernativo Musulmán y Beneficencia.

Los juguetes en número de cinco mil fueron distribuidos por los profesores y directivos de aquellas asociaciones, recorriendo los centros los Ilustres señores Delegado de Asuntos Indígenas, Interventores Regional y Local, Bajá de la ciudad y otras personas.

Resultó una tarde simpatísima, existiendo la alegría y satisfacción propia del caso entre tanto pequeñuelo.

Distribución de ropas.

Hoy a las doce tendrá lugar una distribución de ropas y otras prendas a las niñas de la Beneficencia musulmana y centros escolares.

La casa de autoridades

En la calle de Metamar, callejón conocido por el de Jatibbi ha sido acondicionada una soberbia casa musul-

mana para hospedar a de autoridades musulmanas forasteras que con cualquier motivo se encuentren en la capital del Protectorado, procedente de las kabilas o de otra cualquier ciudad de la Zona.

La mansión exornada con riqueza y buen gusto cuenta con un número prudencial de camas y servicios de todas clases tanto para habitar como de comida, servicios, higiene, etc., etc.

DONATIVOS PARA JUGUETES

Definitivamente ha quedado cerrada la entrega de donativos para la adquisición de juguetes con destino a los pequeños de familias necesitadas.

Dicha suscripción arroja la cantidad de 20.810 pesetas.

Además y como se anunció en tiempo oportuno, se recibieron de la Foforera Marroquí dos mil pesetas, que han sido destinadas a necesidades de familias pobres, mitad españolas y mitad musulmanas.

Villa Sanjurjo

NOTA DEPORTIVA

Se ha celebrado el anunciado encuentro de fútbol entre el antiguo campeón local Juventud Marroquí y el Juventud Marítima vencedor del actual campeón Villa F. C. El partido fué interesante; durante la primera parte la Juventud Marroquí, a pesar del fuerte viento en contra, logró dominar a su adversario, siendo los primeros en marcar. En el segundo tiempo la Juventud Marítima reaccionó un poco, sin que el dominio de éstos fuese completo, logrando tras una jugada muy bonita el primer tanto para los suyos.

El juego un completo dominio del Juventud Marroquí, consiguen perforar por segunda vez la meta Marítima; y con esta puntuación de 2 a 1 a favor de la Juventud Marroquí, termina el encuentro.

BODA

En la Iglesia de San José, se ha celebrado el enlace matrimonial de la bella señorita María Manzanares Recio, con el joven comerciante de esta plaza don Pedro Martínez Martínez, hijo del industrial señor Martínez Montero. Actuaron de padrinos la joven Francisca y don Lucas Martínez, hermanos del novio.

La feliz pareja marchó a distintas poblaciones de la Península en viaje de novios.

Reciban nuestra más cordial enhorabuena y que la luna de miel les sea eterna.

Se encuentra entre nosotros desde hace breves días, el acreditado industrial de Tetuán don Antonio García Molero. Bienvenido.

También estuvo breves horas en esta villa, acompañado de su bella esposa, nuestro buen amigo el correspondiente deportivo, don Amancio Gómez.

Se recrudece el mal tiempo

NIEVA EN NUMEROSAS PROVINCIAS

Madrid, 9. — Ha nevado copiosamente en Toledo, Ciudad Real, Albacete, Zaragoza, Burgos y Vitoria.

En Cáceres han caído algunos centímetros de nieve y la temperatura es de tres grados bajo cero. En Huesca se ha desencadenado una intensa tempestad de nieve la noche última, especialmente en la parte baja de la provincia.

En Cuenca han muerto de frío dos personas que hasta ahora no han podido ser identificadas. — CIFRA.

CORRIENDO EL TEMPORAL

Bilbao, 9. — El hundimiento del vapor "Zubieta" fué presenciado por la tripulación del "Castillo Monfort" que luchó con el mar durante veintiocho horas. El temporal provocó pérdidas materiales a bordo. Dicho vapor ha entrado por fin en el puerto de Bilbao con carga de carbón. Varios de los tripulantes están heridos levemente en brazos y piernas. — CIFRA.



ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

D. ANTONIO CARMONA ALFAYA

Teniente provisional y Caballero Oficial Cadete de la Academia de Caballería.

Falleció el día 11 de Diciembre de 1940, a consecuencia de las heridas sufridas en acto de servicio el 29 de Noviembre de 1940

Sus desconsolados padres: Don Matías (Práctico Mayor del Puerto) y D.ª Josefa; hermanos Emilio (Alferez de Navío), Manuel, Federico (Teniente de Infantería) y Africa; hermana política, sobrina; tíos, primos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que por el alma del finado se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de África, el día 11 de los corrientes, a las 10 y quince de la mañana, por cuyo favor quedará eternamente agradecidos.

EL FARO

AÑO VIII.

Ceuta, Viernes 10 de Enero de 1941

Núm. 1936

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

Por diferentes lugares, en tierra y mar se han efectuado bombardeos aislados

ALEMÁN

Berlín, 9. — Comunicado del Alto mando del Ejército alemán

"A pesar del mal tiempo nuestras fuerzas aéreas han realizado ayer eficaces ataques aislados. Pese a la defensa intensa de la D. C. A. un bombardero logró volar sobre una fábrica de motores protegida por una barrera en las proximidades de Coventry, sobre la que arrojó desde cien metros de altura dos bombas que le alcanzaron de lleno

Un bombardero pesado atacó a un mercante armado que desplazaba aproximadamente diez mil toneladas.

Después de haber sido alcanzado por dos grandes bombas el buque quedó inmovilizado con grandes averías e incendiado. Sobre el litoral sudeste de Inglaterra fueron bombardeados eficazmente los campamentos de tropas. Durante la pasada noche el enemigo arrojó sobre el litoral Noroeste de Alemania bombas incendiarias y explosivas que alcanzaron principalmente los barrios habitados. Solamente en un lugar fueron causados daños insignificantes en las instalaciones industriales. Once personas resultaron muertas y catorce heridas". — EFE.

ITALIANO

Roma, 9. — Comunicado del gran cuartel general de las fuerzas italianas:

"En la Cirenaica y en el frente de tierra sin novedad. Una de nuestras formaciones de aparatos de caza y combate atacó a un grupo de unidades motorizadas del adversario, destruyéndole varios carros blindados. Incursiones enemigas contra Benghazí y Trípoli, han ocasionado daños materiales y tres muertos en Trípoli.

Frente griego: Actividad de patrullas y acciones de carácter local. Nuestras formaciones de las fuerzas aéreas han atacado eficazmente las concentraciones de tropas y los preparativos militares del enemigo.

Tropas, baterías y campamentos fueron atacados por nuestras fuerzas

aéreas. Nuestros cazas ametrallaron las concentraciones de tropas. Salónica ha sido bombardeada con eficacia visible. En el curso de varios combates aéreos nuestros aviones han derribado entre llamas varios aparatos de caza adversarios.

En Africa oriental sin novedades importantes que señalar. El enemigo efectuó incursiones contra algunas de nuestras bases en Eritrea y Somalia, sin causar daños.

En la noche pasada los aviones enemigos atacaron en oleadas sucesivas Nápoles y Palermo, arrojando numerosas bombas sobre la primera ciudad, la mayoría de las cuales cayeron en el mar. En el puerto fué alcanzado un buque hospital y en el casco urbano unas doce casas y una iglesia resultaron con daños.

En Palermo no hubo víctimas ni daños materiales. Uno de nuestros torpederos hundió en el Atlántico un mercante adversario de 2.600 toneladas". — EFE.

INGLES

Londres, 9. — Comunicado del Ministerio del Aire y Seguridad Interior:

"Nada que señalar". — EFE.

GRIEGO

Atenas, 9. — Comunicado del Ministerio de Seguridad Pública:

"La aviación enemiga ha bombardeado el 8 de enero Sirónica, sin causar víctimas ni daños. Los aviones enemigos arrojaron bombas sobre la región de Arta, sin producir víctimas ni daños". — EFE.

Atenas, 9. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas griegas:

"Eficaces combates de carácter local restringido.

Nuestra aviación actuó intensamente y ametralló y bombardeó con eficacia los objetivos del campo de batalla. Hemos derribado tres aviones enemigos en el día de ayer. Todos nuestros aparatos regresaron a sus bases". — EFE.

La política norteamericana en la guerra

(Viene de la primera página.)

Se declara que tales maniobras sólo existen en la imaginación de los propagandistas, los cuales verán cualquier día alemanes en el Polo. — EFE.

LA LLEGADA DE HOPKINS

Londres, 9. — El enviado especial de Roosevelt, Hopkins, ha llegado a Inglaterra por vía aérea. — EFE.

NORTEAMERICA VA A CREAR EL CUERPO DE PARACAJDISTAS

Washington, 9. — Se prepara la constitución de un Cuerpo de cuatro mil paracaidistas, afectos al Ejército de tierra, según se declara en los medios autorizados. — EFE.

PARA AMPLIAR PODERES

Washington, 9. — Los técnicos administrativos han terminado con Roosevelt, la redacción de un proyecto de Ley que prevé la ampliación de poderes al Gobierno para decidir preséntamos de navíos, cañones, armas, etcétera a la Gran Bretaña y otras democracias.

Se cree que este proyecto será presentado mañana a la Cámara. — EFE.

Un globo de barrera en aguas gallegas

La Coruña, 9. — En las últimas horas de la tarde regresaron de las faenas de pesca dos barcos, los cuales a diez millas de la costa se encontraron flotando sobre las aguas un globo de gran tamaño de nacionalidad inglesa. Parece se trata de un globo de barrera. — CIFRA.

La cuestión de la Indochina

REPRESALIAS DE LA AVIACION FRANCESA

Vichy, 9. — La aviación francesa ha bombardeado a título de represalia las localidades de Aranja y Ke moza, en Thailandia. Se anuncia también que fuerzas de este país se han visto obligadas a batirse en retirada abandonando armas, a veinte kilómetros al Noroeste de Poopet. — EFE.

SE PROCLAMA LA LEY MARCIAL

Singapore, 9. — En treinta y cuatro provincias de la Indochina fran-

El primer CONSEJO SINDICAL

Ha dado comienzo ayer en Barcelona

Barcelona, 9. — A la una de la tarde han dado comienzo las tareas del Primer Consejo Sindical provincial, primero que se celebra en la España Nacional-Sindicalista. Asisten más de setecientos representantes, procedentes de las doce comarcas en que está dividida la región. Preside el Delegado provincial sindical, en representación del Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento. Asisten representantes de las autoridades, Jerarquías de Falange y representación de los Partidos fascista y nacional-socialista.

El Delegado provincial abrió el acto, quien pronunció un largo discurso dirigido a los asambleístas, exhortándoles a escuchar las lecciones severas y escuetas; pero destinadas a ser normas de los camaradas que forman las Delegaciones Provinciales Sindicales.

Dijo que la prosperidad de España es cosa que nos interesa principalmente como también la elevación espiritual del país. El Estado tiene que tener dos potencias: una política y otra sindical.

Exhortó a todos al trabajo y al sacrificio para lograr la revolución pro-

metida por el Caudillo. Nuestra fuerza reside en nuestra fe en España y en nuestro deseo de sacrificio por ella. España es indestructible como lo es asimismo la Falange y la organización sindical.

Terminó con un ¡Arriba España! que fué contestado por todos los presentes.

Terminado el discurso, las autoridades y representantes se retiraron y a continuación dió la primera lección el camarada Plácido García, sobre "La ley sindical y la incorporación de asociaciones".

La asamblea se celebró en el salón de actos del servicio sindical de Alta cultura.

LLEGADA DE JERARQUIAS

Barcelona, 9. — Para asistir al Primer Consejo Sindical de Barcelona han llegado numerosas Jerarquías sindicales, que oyeron misa en la Catedral y depositaron coronas de laurel en el altar de los Caídos, en la Jefatura provincial.

El Consejo se clausurará el domingo, con asistencia del Delegado Nacional Sindical. — CIFRA.

Para la celebración del V Consejo de la SECCION FEMENINA

EL PRESIDENTE DE LA JUNTA POLITICA, EN BARCELONA

Zaragoza, 9. — El Ministro Presidente de la Junta Política, acompañada de su secretario particular, ha salido en dirección a Barcelona, a las doce de la mañana. — CIFRA.

Barcelona, 9. — El Ministro Presidente de la Junta Política ha llegado a las siete de la tarde, con objeto de presidir la apertura del quinto Consejo Nacional de la Sección Femenina.

Se dirigió a la Diputación Provincial en cuyo vestíbulo fué recibido por el Vicepresidente de la misma y autoridades locales.

Luego marchó a la Casa de los Canónigos, donde se hospedará durante su estancia en la ciudad y donde fué cumplimentado por el Capitán General de la región, el Presidente de la Diputación y el Gobernador civil de Gerona. — CIFRA.

Barcelona, 9. — Después de una entrevista con el Capitán General, el Ministro Presidente de la Junta Política fué cumplimentado por el Alcalde accidental, Secretario político del Gobernador civil, Delegado provin-

cial Administrador General de la prensa del Movimiento y Director General de Propaganda.

Por último, fué cumplimentado por los periodistas, a los que manifestó que mañana aprovechará su estancia en Barcelona, para ponerse en contacto con las autoridades y jerarquías de la capital, al objeto de informar se de los principales problemas de tipo económico y de abastecimientos existentes. — CIFRA.

LLEGADA A BARCELONA

Barcelona, 9. — Anoche llegó en automóvil la Delegada nacional de la Sección Femenina, acompañada de la Auxiliar de Prensa y Propaganda y la Jefe provincial de Madrid.

También han llegado las delegadas del servicio de todas las provincias de España, para asistir al quinto congreso de la S. F. que se va a celebrar en esta capital.

EL V CONSEJO EMPEZARA PASADO MAÑANA

Barcelona, 9. — El Quinto Consejo de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. comenzará pasado mañana, día 11. — CIFRA.

INFORMACION DEL EXTRANJERO

EL DR. ROBERT SUNDER SALE PARA ROMA

Berlín, 9. — El Dr. Robert Sunder salió hoy de esta capital con dirección a Roma, para tomar posesión de su nuevo cargo de Director de la Agencia Stéfani.

Fué despedido en la estación por representantes de los Ministerios de Asuntos Exteriores y Propaganda, de Alemania, por funcionarios de la Embajada de Italia y numerosos periodistas italianos y extranjeros. Con ocasión de la partida del nuevo Director de la Agencia Stéfani, el Embajador de Italia, Dino Alfieri, ofreció en su honor una recepción en la Embajada,

a la que asistieron el Embajador del Reich en Roma, von Mackenzie y otras personalidades alemanas. — EFE.

DESMINTIENDO UNA NOTICIA

Bucarest, 9. — Las noticias difundidas en el extranjero sobre pretendidas divergencias en el seno de la Guardia de Hierro, están desprovistas de fundamento. — EFE.

UNAS PALABRAS DE LORD HALIFAX

Londres, 9. — Al final del banquete que en su honor ha dado la Asociación de Peregrinos, Lord Halifax pronunció palabras de agradecimiento y añadió:

"A pesar de todos los éxitos no hay que hacerse ninguna ilusión en cuanto a las fuerzas de nuestros enemigos. Hitler puede encontrarse en la necesidad de golpes fuertes y tiene grandes riesgos en la tentativa de llegar a una decisión en un porvenir próximo." — EFE.

MISION PORTUGUESA AL AFRICA

Lisboa, 9. — Una comisión militar portuguesa, presidida por el General Pereira, saldrá dentro de unos días para Africa del Norte, con objeto de visitar Daza y Mozambique.

El General Pereira será nombrado después Jefe de las fuerzas coloniales de dicha zona. — EFE.